



COMMUNIQUÉ
Paris, le 24/01/2024

UNE VICTOIRE POUR « 40 MILLIONS D'AUTOMOBILISTES » : PAS DE RADARS À 30KMh À TOULOUSE.

Ce mercredi 24 février, le quotidien La Dépêche a annoncé la décision de la Ville de Toulouse : aucun radar urbain ne flashera dans les zones limitées à 30kmh ! L'association « 40 millions d'automobilistes » se félicite de cette mesure et appelle à la décliner au reste de la France.

Une mesure punitive.

Si à l'origine, la mise en place de ces radars dans les zones limitée à 30kmh semblait souhaitée par les riverains, la municipalité de Toulouse s'est rendue compte qu'une fois instaurée, tous revenaient sur leur demande initiale. 80% des rues de la ville sont passées à 30kmh et selon des propos de riverains rapportés par le quotidien La Dépêche, ils jugent cette mesure « draconienne ».

Or, la mairie s'est défendue et a assuré ne pas avoir pour objectif de punir tous les automobilistes. « Notre objectif n'est pas de verbaliser mais de communiquer pour faire comprendre la règle » déclare le maire-adjoint dans des propos recueillis par le journal La Dépêche. C'est pourquoi,

Étendre la mesure à échelle nationale.

Si Toulouse, après expérimentation, a décidé de mettre fin à l'implantation de radars urbains dans les zones limitées à 30kmh, « 40 millions d'automobilistes » appelle à ce que cette mesure trouve écho à l'échelle nationale.

« Le radar n'est pas la seule solution pour faire ralentir les automobilistes. Nous proposons par exemple de les remplacer par des modifications d'aménagement de la route comme des chicanes ou des ralentisseurs, tant qu'ils respectent les normes de hauteur bien-sûr » annonce Philippe Nozière, Président de l'association

« C'est simple, si on ne le fait pas à Toulouse, on doit le faire nulle part ailleurs. Il n'est pas pensable de qualifier de chauffard quelqu'un qui roule à 33kmh ! Un radar dans une zone limitée à 30kmh, hormis proche des écoles, n'a aucun sens ! » réagit Pierre Chasseray, Délégué Général de l'association.

CONTACTS PRESSE :

Lou-Anne GUILBERT - Attachée de presse
presse@40ma.net
Tél. : 06 10 07 48 26

Pierre CHASSERAY - Délégué général
Tél. : 07 78 21 24 47



www.fil-conducteurs.com



@40MA – 40 millions d'automobilistes
@PChasseray – délégué général



www.40millionsdautomobilistes.com



À propos de « 40 millions d'automobilistes » 40 millions d'automobilistes est une association d'intérêt général, porte-parole des automobilistes raisonnables et défenseur de leurs intérêts. Elle est active tant sur le plan national qu'europpéen. Elle intervient dans l'ensemble des débats de fond liés à l'usage de l'automobile face aux grands enjeux sécuritaires et environnementaux, pour adapter et préserver l'automobilité, facteur indispensable à la croissance économique et à la qualité de vie des ménages.
www.40millionsdautomobilistes.com

